
 

 

 

 

 
 

                2019年 3月 19日（火）第 1670回 夜例会 週報担当 クラブ広報委員会 

 

◇｢場所」：ルアンビル５F 

 

◇｢点鐘｣ 山本会長 

  

◇｢歌唱 我らの生業｣ 親睦委員会 野崎会員 

 

 

 ◇｢来賓紹介｣ 松岡会場監督 

      松江しんじ湖 RC 次年度会長 中村 寿男様 

 

◇｢会長挨拶」 山本会長 

        

      本日、例会終了後にクラブ協議会があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          会長 山本 泰然             幹事 湯山 文夫   

 

 ◇｢幹事報告｣ 湯山幹事 

       例会前に理事会を開催いたしました。 

      本日の諸事お祝いは結婚記念日です。 

 

 ◇｢諸事お祝い｣ 結婚記念日お祝い 

 

 

  

                       

    

 

 

 

 

 

 

 

 

池亀会員、沼上会員、前川会員、高山会員 

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 

茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高山会員誕生お祝い 

 

 

◇｢委員会報告｣ 

         クラブ奉仕委員会 中川会員より 

        4月 2日の柳島 ル・ニコ・オーミナミでの 

         現在参加表明 52名ほど戴いています。 

     

        同日、平塚富士見カントリーで開催のミスッターズ について案内あり。 

 

       

       35周年の旅行について 松岡副実行委員長より案内あり。 

        6月 10、11日の一泊にて伊勢志摩旅行を企画いたしました。 

       松坂牛のすき焼きを昼食に食べ、サミットの宿泊地であった 志摩観光ホテルに宿泊。 

       翌日は伊勢神宮を参拝、観光にはバスを使い、夜新幹線で小田原経由の帰宅。 

 

       35周年記念事業の シンポジウム、講演会開催について中川副実行委員長より 

        6月 14日金曜日 茅ヶ崎市のコミュニティーホールで開催いたします。 

        日程のご都合をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             中川会員               赤間会員 

    

 ◇｢その他報告｣ 

       △赤間会員よりお彼岸についてのお話ありました。 

        

        お彼岸とは 春分、秋分の日前後 3日間、合計 7日間のことを言う。 

        彼岸とは修行を完成させたという意味。 

        私達が住んでいるこの世界の向こう側の岸を彼岸といいます。 

        

 ご先祖様を敬って暮らしましょう。 

 

 



       △松江しんじ湖 RC 中村エレクトからお話戴きました。 

      

        茅ヶ崎中央 RCの 35周年記念式典 に参加したかったが身内の不幸の為欠席させて 

       戴きました。今日はそのリベンジです。 

        葬儀の際には献花を戴きましてありがとうございました。 

       今年、松江しんじ湖 RCも 25周年を迎えます。是非お越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      松江しんじ湖 RC中村エレクト様           小山会員 

 

 

◇｢出席報告｣ 親睦委員会 

   小山会員より  

内容は事務局報告の通りです。 

 

 

◇｢スマイル報告｣ 親睦委員会 

   一杉会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

                

 

◇｢卓話｣ 職業奉仕 一杉会員 

 

     ｢チョコレートについて２ 食べ物の周辺環境について｣ 

 

     前回、入会の際にイニシエーションスピーチとして、チョコレートのこと、弊社のこと。 

     お話させて戴きました。 

     今回は、チョコレートを含む食品の周辺環境について卓話をしたいと思っています。 

      

     ◇食物アレルギーって知っていますか？ 

      無害なはずの食物を異物と思って反応してしまう、食物アレルギー。 

      重篤な状態になりやすく、表示の義務化がされている特定原材料は以下の 7品 

       えび、かに、小麦、そば、卵、乳、落花生 

 

      表示を推奨されている食物アレルギー物質 20品 

       あわび、いか、いくら、オレンジ、カシューナッツ、キウィフルーツ、牛肉、 

       くるみ、ゴマ、鮭、サバ、大豆、鶏肉、バナナ、豚肉、松茸、桃、山芋、りんご、ゼラチン 

 

     ◇HACCP(ハサップ)って？ 

      Hazzard Analysis and Critical Control Point のことで 

      日本の食品を扱う、原則として全ての事業者は HACCPによる衛生管理について計画を 

      定めなければなりません。 

 

      製品の危害を分析して、危害の除去や低減するために特に重要な工程管理をし、製品の 

      安全性を確保しようとする衛生管理の手法です。 



         

     ◇ビーガンって？ベジタリアンとの違い 

      ベジタリアンには卵や乳製品等を食べられる思考の方もいらっしゃいますが、ビーガンとは 

      肉、魚介類、卵、乳製品、蜂蜜、毛・皮をうけつけない人。完全ベジタリアンとも呼ばれて 

      います。 

       

      ◇原材料について 

       生乳からバターを取ってしまうと、生クリームを作ることができなくなります。 

       これは、バターも生クリームも生乳からできる製品であって、人気があるからといって 

       バターばかり取っていると、生クリームの生産量が減り、価格が上昇したり、原料が 

       手に入らないためにものが作れなくなるという事態になります。 

       １つの原料からいくつもの副材料ができるものにおいては、偏ることなくバランスよく 

消費されることが安定供給上、大事です。 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇｢点鐘｣  山本会長 

 

 ◇｢クラブ協議会｣ 當間エレクト 

       青少年交換についての協議(資料を添付しました。) 

       別途、議事録として作成されておりますのでご確認お願いします。 

以上 

 







 


